

QUERCORB PIZZA

« Nouveau » : Changement de propriétaires !

A compter du mois de Février, le camion à pizza : « QUERCORB PIZZA » récemment repris par Mme Limouzy Marielle et Mme Rouzoul Aurélie, viendra vous rendre visite tous les dimanches soir dès 17h00, face au crédit agricole, comme à son habitude, pour vous proposer sa nouvelle carte des pizzas !

Voilà le RDV est posé ! 😊

Les pizzas proposées veulent authentiques, du terroir, avec des produits sélectionnés au plus proche de chez nous.

Mémie et Lili, tels sont leurs surnoms, vous espèrent nombreux à venir faire leur connaissance à bords de leur camion dès février.

Les filles remercient par avance tous les villageois qui les accompagneront dans leur nouvelle aventure et vous disent à très bientôt !

